



前期後半のスタート

夏休みにいろいろな楽しい体験をして、身も心も一段と成長した子どもたちの様子がうかがえます。前期後半の学校生活も笑顔いっぱいスタートできたことが何よりです。ご家庭の温かいご指導に感謝いたします。

前期後半は、学習のまとめをはじめ、学習発表会やマラソン大会、なべっこなどの楽しい行事も計画されています。子どもたちが充実した毎日を過ごせるよう、がんばらせていきたいと思ひます。



バンドフェスティバル (器楽部)



7月23日(日)に、あきた芸術劇場ミルハスで第30回秋田県小学生バンドフェスティバルが行われ、器楽部の皆さんが出場しました。心を込めて「宝島」を演奏し、優秀賞及びアメージング3マンス賞の賞状をいただきました。

日々上達している表現力を存分に発揮し、会場の方々からもたくさんの拍手をいただくことがうれしいです。今後の練習も一生懸命がんばっていきたく思ひます。

プール開放

夏休み中のプール開放にたくさんの子どもの声が響きわたりました。6年生の保護者の皆さまには、お忙しい中にもかかわらず、プール監視にご協力いただいたことに心より感謝申し上げます。

おかげ様で、子どもたちは計画的に泳力を伸ばすとともに、水泳を通じた体力づくりに励むことができました。体育の授業でもその成果を発揮していきたく思ひます。



コミュニティスクールのお話 (熟議)



7月31日(月)に、コミュニティスクールのお話(熟議)を行いました。たくさんの地域の皆さま方に集まっていただき、ありがとうございました。「神代の子供たちはどんな子供に育ててほしいか」を中心に協議しました。様々な視点で意見が出され、将来を担う子供たちに望むことなどが共有されました。ご意見等を整理した上で、これからの学校づくりの視点に採り入れ、子供たちの健やかな成長を応援していきたく思ひます。

お世話になりました

ALTの〇〇〇〇先生が任期を終えて帰国されました。本校には7月18日（火）が最後の勤務でした。これまで、外国語活動や外国語、外国の絵本の読み聞かせなど様々な活動で子どもたちに関わっていただきました。いっしょに活動した3年間を通して、外国語や外国の文化に親しむことができ、子どもたちは心の世界を大きく広げることができました。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。



子どもサミット



8月1日（火）に、第23回「子どもサミット～Semboku City ジュニア未来会議～」が行われました。本校からは、6年生の〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さんが代表として参加しました。昨年度のサミットで提案された取組を確認し、その実践の仕方について話し合いました。

昨年度、神代小学校が提案した「わくわくスタンプラリー」についても、具体的な内容を検討し、いよいよこれから開始される見込みです。子どもらしい発想で仙北市を盛り上げていけるようさらなるアイデアを出しながら取り組んでいきたいと思えます。

花のいのちを育む活動



夏休み前に植えた花苗が、夏の日差しを浴びて元気に育っています。夏休み中も、子どもたちが水やりや除草の作業を分担して、お世話をがんばってきました。少し涼しくなった頃には、それぞれの苗がきれいに咲き誇り、校舎前を明るくしてくれることでしょう。来校の機会には、ぜひ花壇やプランターの花々をご覧くださいと思います。

よろしくお願ひします

夏休み明けから、支援員の〇〇〇〇が赴任しました。授業や学習活動の際に、担任の先生といっしょになって子どもたちを支援をしていただきます。また、〇〇〇〇が教育実習を行っています。神代小学校の先輩として子どもたちに優しく関わってくれています。

お二人の先生方には、全校の子どもたちが様々な活動の場面でお世話になる予定です。よろしくお願ひいたします。

